



Román Salazar y Fernando Peñafiel

Viven una mañana de golf

En el Club de Golf Chapultepec se llevó a cabo el Torneo de Golf del Colegio Americano, el cual es organizado por The American School Foundation a fin de reunir recursos para el programa del fondo anual de becas de dicha institución. Este encuentro en el green es toda una tradición que se ha realizado, de forma ininterrumpida, durante los últimos 16 años. En el campo, nos encontramos a los equipos conformados por personajes como Alejandro Rincón Gallardo, Fernando Silva, Troy Hatch, Abraham Karam, Roberto Jones y John Farrell, quienes dieron sus mejores golpes en el green.

Texto: CLASE Staff / Fotos: Héptor Arjona



Alejandro Rincón



Reto Schlegel y Gerardo Aguado



Mauricio Barbará, Alejandro Rincón, Mauricio Esquino, León Merik y Javier Holschneider



Jonh Farrell y Abraham Karam



Fernando Silva



George Letten, Carlos Rodríguez, Mark Sylte y Carlos Flores



John Farrell, Abraham Karam, Benjamín Flores, Cecilia Olvero y Alfonso Andere



Troy Hatch



Universidad TecMilenio



EMPOWER 360 genera relaciones positivas

La Universidad TecMilenio ofreció su 3ª edición de Empower 360, con el objetivo de incrementar el liderazgo, experiencia profesional y estudiantil de los alumnos de nivel profesional; generando relaciones positivas a través de actividades que los vinculen y se acerquen a desarrollar su propósito de vida.

Al evento asistieron más de 1400 alumnos provenientes de los 29 campus del país,



Al evento asistieron más de 1400 alumnos provenientes de los 29 campus TecMilenio de todo el país.

integrados en diferentes carreras: Comercio, Mercadotecnia, Diseño Gráfico, Turismo, Ingeniería Industrial y Mecatrónica, entre otras.

Los jóvenes tuvieron la oportunidad de participar en conferencias, actividades deportivas como fútbol, voleibol, basquetbol y ping-pong, también realizaron recorridos turísticos y empresariales; además de



Hubo entusiasmada participación por parte de los jóvenes, durante los días del evento.

repentinias de tecnología, negocios e ingeniería, Got Talent y Elevator Pitch.

Estuvieron presentes las autoridades de la Universidad TecMilenio campus Querétaro: Gladys García Guillen, Directora de campus Querétaro; José Antonio Hernández, Director de Profesional, y Luis Gutiérrez Aladro, Vicerrector Académico de Profesional.